

monté d'un toit rouge. Ce feu est entretenu par les propriétaires du quai, et à leurs frais.

Un cornet de brume, mû par la vapeur et l'air comprimé, a été établi à la station du phare de Bicquette, dans le bas du Saint-Laurent, et sera mis en opération à l'ouverture de la navigation le printemps prochain. Ce cornet se fera entendre par coups de dix secondes, qui se succéderont à des intervalles de 50 secondes. Le bâtiment du cornet de brume a été construit à l'entreprise, par M. Alphonse Matte, pour la somme de \$2,400. Il est établi à 100 pieds à l'est de la tour du phare sur le côté nord de l'île, et est en bois, peinturé en blanc et surmonté d'un toit rouge. Le cornet de brume est à 69 pieds au-dessus du niveau de la mer, à marée haute.

L'emploi du canon de brume entretenu jusqu'à présent à cette station, sera discontinué aussitôt que le cornet de brume sera en opération.

Suit un aperçu des principales réparations et améliorations qui ont été exécutées aux stations de cette division pendant la dernière saison, non compris le peinturage ordinaire, qui a été fait partout où il était nécessaire :—

Isle à la Bague.

Une partie de la tour a été refaite et d'autres réparations ont été exécutées.

Isle Amherst.

On a construit une petite rallonge à la maison d'habitation du gardien.

Rocher Algernon.

Une partie du blindage en tôle à chaudière, sur le pilier, a été renouvelée.

Rocher aux Oiseaux.

Un cabestan à vapeur a été installé pour faciliter le débarquement de l'huile et des autres approvisionnements.

Belle-Isle.

Un nouveau magasin a été construit, et on a fait des réparations au feu d'amont.

Cap D'Espoir.

On a creusé un puits à cette station.

Cap Bauld.

Un second cornet de brume a été établi à cette station pour le cas où le premier deviendrait hors de service.

Cap de la Madeleine.

La maison d'habitation a été réparée et agrandie.

Cap Rosier.

L'ancien sifflet de brume, réparé à Québec, a été remis en place à cette station.

Pointe au Père.

On a fait des réparations au phare et à la cabane du canon.

Pointe sud-ouest d'Anticosti.

La tour et les bâtiments ont été réparés.

Pointe sud d'Anticosti.

Le vieux brise-lames a été renouvelé et prolongé, et on a placé des nouveaux cadres, des lampes et des réflecteurs dans la lanterne.